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Édifice Chabanel 

976, rue Honoré-Mercier 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 5A5 

 

Édifice Laflamme 
975, rue Samuel-de-Champlain 
Saint-Jean-sur-Richelieu, QC  J2X 3X4 

 

 Procès-verbal du  
Conseil d’établissement  

de l’école du Pélican 
  

 Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Pélican 
tenue le 27 septembre 2021 à 19 h à l’édifice Laflamme et à laquelle sont 
présents : 
 

 Présent  Absent 
Amélie Trudel    

Dominique Lemaire    

Karine Cournoyer    

Maxime Phaneuf    

Marylène L. Beauvais    

Amélie Poirier    

Martine Choquette    

Marie-France Viens    

Catherine Brault    

Mélissa Déry    

Benoit Brosseau    

Chantal Lanoue    

Simon Bélanger    

Audrey Monette    
 

 

 1.  Ouverture de la séance 
 

À 19 h 06, Madame Amélie Trudel constate le quorum et ouvre la 
séance. 

 
Présentation des membres du conseil. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2021-2022-001 

2.  Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Marie-Emmanuelle Porlier propose d’adopter l’ordre du jour 
avec les ajouts suivant au varia : 
 
14.1 Élection Gouvernement étudiant 

14.2 Cour d’école 

 

Adopté à l’unanimité. 
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CÉ2021-2022-002 

3.  Élection d’un président au conseil d’établissement 
 
Madame Catherine Brault propose monsieur Dominique Lemaire à la 
présidence. 
 
Madame Marylène L. Beauvais propose Amélie Trudel à la 
présidence. 
 
Processus de vote par écrit.  
 
Monsieur Dominique Lemaire est élu. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
CÉ2021-2022-003 

4.  Nomination d’un secrétaire au conseil d’établissement 
 
Madame Amélie Trudel se propose au poste de secrétaire au conseil 
d’établissement.  
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2021-2022-004 

5.  Adoption du procès-verbal du 17 juin 2021 
 
Correction au point 11.3 de la phrase « remis à la semaine 
prochaine ». 
 
Monsieur Benoît Brosseau propose d’adopter le procès-verbal avec 
la correction. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 
 
 

6.  Question du public 
 
Madame Marie-Emmanuelle Porlier questionne la direction au sujet 
des tests rapides qui devraient arriver dans les écoles 
prochainement.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2021-2022-005 

7.  Régie interne du conseil d’établissement 

Monsieur Simon Bélanger informe les membres que tous ont 
l’obligation de suivre la formation du conseil d’établissement en 
milieu scolaire du ministère de l’éducation. 

Vérifier la nécessité d’ajouter les processus d’élection pour les 
postes de présidence et secrétaire. 

Madame Karine Cournoyer propose d’adopter la régie interne du 
conseil d’établissement telle que proposée. 

Adopté à l’unanimité. 
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CÉ2021-2022-006 

8.  Proposition du calendrier des séances du conseil d’établissement 

 
Monsieur Maxime Phaneuf propose d’adopter le calendrier des 
séances du conseil d’établissement comme suit :  
 

 lundi 27 septembre 2021  

 lundi 1er novembre 2021  

 jeudi 9 décembre 2021  

 lundi 7 février 2022  

 lundi 4 avril 2022  

 lundi 16 mai 2022  

 jeudi 16 juin 2022  
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 9.  Déclaration d’intérêt des membres 

Monsieur Simon Bélanger explique la déclaration d’intérêt aux 
membres.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2021-2022-007 

10.  Normes et modalités 
 
Monsieur Simon Bélanger présente les normes et modalités 21-22. 
 
Une discussion se fait sur les deux bulletins et leurs pondérations. 
 
L’information sera transmise aux parents. 
 
Une discussion s’ouvre sur les choix des arts dispensés à l’école. À 
réfléchir pour peut-être offrir un choix d’arts dramatiques au 
deuxième ou troisième cycle. 

Monsieur Maxime Phaneuf propose d’approuver les normes et 
modalités. 

Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2021-2022-008 

11.  Activités éducatives 
 
Les enseignantes de 4e année présentent les sorties pour leur 
niveau. 
 
Madame Marylène L. Beauvais propose les sorties pour les élèves 
de 4e année.  
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 
 
 

12.  Fonds à destination spéciale 
 
Budget du fonds à destination spéciale : 41 000 $ 
Budget réservé pour le projet cour d’école : 30 000 $ 
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13.  
 
 

Sous-comité du CÉ pour la cour d’école 
 
Un dépliant devrait être préparé pour solliciter les programmes de 
bourse lancé pour les subventions pour la cour d’école.  
 
Priorité zone d’ombre, sécurité et classe flexible. 
 
Le comité est composé de Marie-France Viens, Josiane Santerre, 
Martine Monette, Benoît Brosseau, Dominique Lemaire et Simon 
Bélanger. 
 

 14.  
14.1 
 
 
 
 
14.2 
 

Varia 
Élection Gouvernement étudiant 
 
Un gouvernement sera formé à l’école du Pélican. Un élève de 6e 
année sera ajouté au conseil d’établissement comme observateur. 

Cour d’école 

Madame Marylène L. Beauvais demande la possibilité d’ajouter des 
poubelles aux sorties pour jeter les masques. 

 15.  Clôture de la séance 
 
À 21 h, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par monsieur 
Dominique Lemaire. 
 

 
 

 _______________________                  _________________________ 
Président       Direction 


